

Exige Nicaragua ante la OEA respeto a soberanía nacional



Foto: Internet.

Managua, 11 nov (RHC) El representante permanente alerno de Nicaragua ante la Organización de Estados Americanos -OEA-, Michael Campbell, exigió este jueves respeto al principio de soberanía nacional, libre autodeterminación y no injerencia en los asuntos internos de los estados.

Durante la 51 Asamblea virtual de la OEA con sede en Guatemala, el diplomático condenó en nombre de su país los ataques contra territorios independientes de este hemisferio, entre ellos, inhumanos bloqueos, la imposición de medidas coercitivas, ilegales y unilaterales y los intentos de golpes de estado.

“Nicaragua recién concluyó un proceso electoral muy especial, en medio de intervenciones económicas, mediáticas y organizativas. Frente a crueles amenazas y acciones desestabilizadoras, casi tres millones de ciudadanos asistieron a las urnas para ejercer su derecho al voto”, recordó.

En este sentido, solicitó respeto para esos comicios celebrados el 7 de noviembre último, cuyo resultado fue la reelección del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) y la continuidad de proyectos encaminados a la construcción de la paz, el bienestar y el buen vivir.

“Invitamos a cada estado a reflexionar sobre su realidad nacional. No podemos ser indolentes ante la demanda de nuestras sociedades que nos reclaman actitudes solidarias, en vez de acciones de injerencia. No podemos sostener una visión de los años `60 para articular la acción de esta organización”, apuntó.

Campbell aludió a los temas abordados por los representantes permanentes de las naciones miembros del organismo regional como los efectos sanitarios de la pandemia la COVID-19 y las consecuencias colaterales asociadas a la grave crisis económica, abandono productivo y desabastecimiento social.

El embajador extraordinario y plenipotenciario reconoció que el lema de la cita Por una América renovada implica la urgencia de conducir a los pueblos hacia mejores condiciones de vida y modernizar los modelos de salud con más recursos y en beneficio de los más necesitados.

“Nicaragua es muy diligente, pues en 14 años cuadruplicamos el número de hospitales nacionales y construimos más de 160 hospitales primarios, sin descuidar las campañas de vacunación y otras acciones de atención primaria preventiva. En salud, renovar se refiere a garantizar la vida misma”, argumentó.

En sus palabras, Campbell también reiteró su irrestricta solidaridad con Venezuela, la cual con dignidad y ahínco defiende su revolución; así como la condena a la participación de la misión de observadores de la OEA en el golpe de Estado consumado en contra del pueblo y gobierno de Bolivia. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/276880-exige-nicaragua-ante-la-oea-respeto-a-soberania-nacional>



Radio Habana Cuba